

く、まだまだ社会人としても福祉人としても未熟ではありますが、日々学んでいき、楽しく支援したいと思っております。至らぬ点は多々あると思いますが、明るく元気に笑顔で精一杯頑張りますので宜しくお願い致します。

柴崎愛李

本年度入社しました村越と申します。秀明大学総合経営学部企業経営学科を専攻しておりました。私はわかたけきつずの職員としての自覚と責任を持ち利用者へ寄り添いどんな事でも真摯に取り組みたいと思います。その為にも一日も早く仕事を覚え何事にも前向きに取り組みたいと思っております。皆様のご指導のほどよろしくお願ひ申し上げます。

村越彰太

4月からわかたけきつずで働かせていただくことになりました、渡邊美和子です。

はじめは知的障害児者施設で働いていましたが、他の仕事も経験してみたいと思い、一度離れて保育園で1年間働いていました。しかし、以前のようない仕事を一からやりたいと思い、オーブンスタフとして働くことの出来る、わかたけきつずに入社したいと希望しました。

利用者の方々と一生懸命向き合い、生活の支援に携わりたいと思います。宜しくお願い致します。

渡邊美和子

活動報告

「わかたけ社会センター（配達班）」

いつも、わかたけの有精卵、野菜、加工品（ジャム、味噌）をご利用頂きましてありがとうございます。昨年4月から配達班の車が新しくなりました。軽トラックで、さらに親しまれるようにわとりとひよこの絵がかいてあります。僕は、配達班になってから14年目となりました。これからもよろしくお願ひします。



わかたけ社会センター

配達班利用者 志賀美晃

「たけのこ（機織り班）」

以前も紹介させて頂きましたが、たけのこでは年に3回、「たけのこ仲間たち展」を開催しています。ボランティアの皆様のご協力もあり、回を重ねるごとにたくさんのお客様にお越し頂き、賑わいのあるイベントになっています。次回は7月16日から1週間開催予定です！

新作も続々登場中です。大きく口の開くハンドバッグや、トイレットペーパーホルダーカバーがおすすめ製品。ぜひ一度お手にとって頂けたら！と思います（*）



▲ハンドバッグ



▲トイレットペーパーホルダーカバー

たけのこ

サービス管理責任者 三木香澄

「ばんぶーはうす」

ばんぶーはうすは新しい仲間が加わり、利用者17名・職員4名で毎日ストレッチャやウォーキングなど身体を動かす活動に励んでいます。利用者にとつてありのままの自分が受け入れられ自分のペースで毎日楽しく過ごす事の出来る心地よい場となるよう職員は勿論、利用者も自分で考え活動しています。先日NHKから戴いた寄付金では掃除機を購入し、皆嬉しそうに掃除をしております。そんな笑顔と掃除のおかげでばんぶーはうすはいつもピカピカに輝いています。

ばんぶーはうす

生活支援員 河端由起江

「わかたけホーム」



わかたけホームでは、元旦の恒例行事「わかたけホーム新年会」を開催しました。すたみな太郎で、焼き肉・お